



Soutien à Laïla, Yacine et Yuhan après la perte de leur maman

C'est avec une immense tristesse que nous partageons le décès de Cynthia, une femme aimante et dévouée, arrachée trop tôt à ses trois enfants, Laïla, Yacine et Yuhan. Face à cette tragédie, nous souhaitons nous mobiliser pour apporter à ses trois enfants un soutien financier qui les aidera à traverser cette épreuve difficile. Chaque don, qu'il soit petit ou grand, fera une différence dans la vie de Laïla, Yacine et Yuhan. En plus de votre contribution, n'hésitez pas à partager cette cagnotte afin que d'autres puissent également les soutenir dans cette période éprouvante.

Nous vous remercions du fond du cœur pour votre générosité et votre solidarité. Ensemble, nous pouvons offrir un peu de réconfort à ces enfants qui en ont tant besoin.

Avec toute notre gratitude, Sandra

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EDa5eql>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sandra Dems